

東京オリンピック・パラリンピック ボート・カヌー競技選手団の事前合宿が行われました

—— 〈オリンピック〉 アルゼンチン・イタリア代表選手団 ——

令和3年7月、東京2020オリンピックに先立ち、アルゼンチン共和国のボート・カヌー競技選手団、イタリア共和国のボート競技選手団の事前合宿が、下諏訪ローイングパーク(AQUA未来)で行われました。



◆アルゼンチン代表（ボート競技）
選手団3人（選手2、コーチ1）



◆アルゼンチン代表（カヌー競技）
選手団6人（選手3、コーチ等3）



◆イタリア代表（ボート競技）
選手団36人（選手26、コーチ等10）

イタリア代表として出場した選手の内、
3クルーが見事メダルを獲得しました！
○女子軽量級ダブルスカル：金メダル
○男子軽量級ダブルスカル：銅メダル
○男子フォア：銅メダル



練習の様子

選手団の皆さんは、オリンピック本番に向けた最終調整として、AQUA未来・健康ステーションでトレーニングを行いました。選手の皆さんからは「諏訪湖の素晴らしい環境で練習できて光栄」との声が聞かれました。





交流の様子

コロナ禍ということで、選手との直接の交流はできませんでしたが、見学に訪れた地域の皆さんからは熱い声援が送られました。選手と関係者・学生らのオンラインによる交流も行われました。



《パラリンピック》 日本代表選手団

令和3年7月～8月にかけて、パラリンピックボート競技日本代表選手団の事前合宿が行われ、2種目6名の選手がAQUA未来や健康ステーションで汗を流しました。



練習・交流の様子

女子シングルスカル（1人乗り）・混合舵手つきフォア（4人乗り+コックス1人）のそれぞれの種目に出場する日本代表選手が湖上で練習を行いました。



8月1日には、「TOKYO2020パラリンピックボート競技日本代表選手団壮行会」が行われ、選手の皆さんからはパラリンピックに向けた決意が語られました。

